

Schwerpunkt · Main topic · Review articles*Redaktion: T. Eggert, Berlin · S. Terjung, Essen***Neue Aspekte der Schlafmedizin –
Der klinisch-wissenschaftliche Nachwuchs im Fokus****New aspects in sleep medicine –
Introducing the next generation of clinical-scientific researchers***T. Eggert · S. Terjung*

- 171 **Editorial: Der klinisch-wissenschaftliche Nachwuchs stellt sich vor**
 Editorial: The next clinical scientific generation presents itself

Originalien · Original articles

- M. Claßen · S. Dreimann · L. Gelhaus · M. Schulte · A. Werner · A. A. Schlarb*
 173 **Glücklich schlafen. Einfluss positiver Kognitionen auf die Schlafqualität und das Wohlbefinden**
 Sleeping happily. The influence of positive cognitions on sleep quality and well-being
- S. Kern · K. Appel · M. Schredl · G. Pipa*
 180 **No effect of α -GPC on lucid dream induction or dream content**
 Keine Wirkung von α -GPC auf die Induktion von Klarträumen oder Trauminhalte
- T. Eggert · C. Sauter · H. Dorn · A. Peter · M.-L. Hansen · H. Danker-Hopfe*
 187 **Inter- and intraindividual variability of the pupillary unrest index**
 Inter- und intraindividuelle Variabilität des Pupillenunruheindex

Kasuistiken · Case reports

- C. Marx*
 193 **„Eye Movement Integration Therapy“ (EMI) bei nichtorganischen Schlafstörungen. Ein Fallbericht aus der Praxis**
 Eye movement integration (EMI) therapy in non-organic sleep disorders. A case report

Positionspapier · Position paper

- S. Schädlich · R. Warmuth · A. Rodenbeck · H. Danker-Hopfe · H. Frohnhofen · T. Penzel · R. Popp · F. Raschke · M. Bögel · M. Orth · W. Randerath · A. Schlarb · B. Schneider · H. Weeß · P. Young · A. Wiater*
 200 **Leitfaden und Kriterien für die Akkreditierung von Schlaflaboren der Deutschen Gesellschaft für Schlafforschung und Schlafmedizin (DGSM)**
 Guidelines and criteria for the accreditation of sleep laboratories by the German Society for Sleep Research and Sleep Medicine (DGSM)

Originalien · Original articles

- M. Zschoche · P. Bugl · A. A. Schlarb*
 210 **Do stress coping strategies influence chronotype-related differences in sleep quality?**
 Beeinflusst die Stressverarbeitung die mit dem Chronotyp verbundenen Unterschiede in der Schlafqualität?

Schwerpunkt · Main topic

N. Thenhausen · M. Kuss · A. Wiater · A. A. Schlarb

- 218 Sleep problems in adolescents with Asperger syndrome or high-functioning autism**
Schlafstörungen bei Jugendlichen mit Asperger-Syndrom oder hochfunktionellem Autismus

CME Zertifizierte Fortbildung · Review articles

B. Voges · S. Stodieck

- 229 Epilepsie und Schlaf. Differenzialdiagnose schlafgebundener Ereignisse und Interaktionen**
Epilepsy and sleep. Differential diagnosis of sleep-related events and interactions

- 245 Fragebogen**
Assessment



Verschiedenes · Miscellaneous

- 247 Mitteilungen der DGSM · Notifications of the DGSM**

Impressum · Imprint